Llegan más

Durante julio del presente año, el número de turistas internacionales creció 9% respecto al mismo lapso de 2021.

■ Turistas internacionales a julio de cada año



Fuente: INEGI

HOSPEDAJE

Turistas foráneos, 11% abajo del nivel precovid en julio

ALDO MUNGUÍA

amunguia@elfinanciero.com.mx

En julio llegaron a México 3 millones 684 mil 709 viajeros internacionales, una caída de 11.4 por ciento con respecto al mismo mes previo a la pandemia y un crecimiento del 9 por ciento anual, de acuerdo con el INEGI.

De esta manera, el gasto de los turistas internacionales que arribaron en el séptimo mes del año al país ascendió a 2 mil 550 millones de dólares, poco más de 550 millones de dólares más que los registrados para el mismo mes, de hace tres años.

En tanto, el gasto promedio de un viajero que vacacionó en julio fue de 692 dólares, un nivel no

DELTOTAL DE VIAJEROS

extranjeros que arribaron al país en julio, al menos 2 millones lo hicieron vía aérea.

visto antes y que es 213 dólares más alto que lo erogado por un turista internacional.

Paulina Loeza, directora internacional de ventas de Grupo Posadas, aseveró que durante la pandemia ha habido un crecimiento del turismo de lujo, que ha optado por tener un mayor gasto en destinos como Cancún, Los Cabos y la Riviera Maya.

Según datos del sistema Datatur, a julio han llegado 12.1 millones de turistas foráneos vía aérea, un alza del 70 por ciento anual.